

*C'est tout à fait le genre de question à laquelle j'ai du mal à répondre. Ce n'est pas parce que je suis chroniquement malheureuse... mais plutôt chroniquement heureuse. Je suis égale et heureuse. Par ailleurs, il est vrai que le bonheur peut parfois s'intensifier à travers une satisfaction personnelle. Le sentiment d'accomplissement de soi, de quelque chose... Dans mon cas personnel, je pense notamment à quelque chose de créatif, de visuel, de tangible. Et, une belle rencontre ! (je ne parle pas forcément d'amour)... mais d'un moment exceptionnel et rare où l'échange va de soi. Bref, c'est un moment... dû souvent au hasard.*